## Nuevo césped

## artificial en la Ciudad de la

Raqueta

## Los veteranos del bádminton compitieron en Guadalajara

La ciudad acogió el Circuito Nacional de Veteranos



La competición reunió a 69 participantes./G30D

El Palacio Multiusos de Guadalajara fue de nuevo el escenario de un acontecimiento deportivo de alto nivel. La Federación Española de Bádminton, la Federación regional y el Club Bádminton Guadalajara celebraron el Circuito Nacional de Veteranos de Badminton, dándose cita 69 jugadores de diferentes clubes de España.

Durante toda la jornada se pudo ver a los mejores jugadores veteranos que dieron muestra de un gran nivel de juego en las diferentes categorías, luchando por conseguir los primeros puestos que habrán de llevarles a lo más alto del ranking nacional. Cabe destacar la participación de seis jugadores del Club Bádminton Guadalajara que consiguieron unos magníficos resultados durante esta cita deportiva, destacando en la categoría C-1 el primer puesto en dobles masculinos de Javier Montero y Juan Marín, en la categoría B-1 el primer puesto en dobles femeninos de Miriam Fernández que formaba pareja junto a Sara Fernández del Club Athlos (Orense), además de los segundos puestos en Individual Femenino A-2 de Ana Belén Antoranz, de Elisabeth González en la categoría A-1 y de Juan Marín en C-1



Renovación en la Ciudad de la Raqueta./J.R.

El Patronato Deportivo Municipal va a renovar el césped artificial de seis de las pistas de pádel que se encuentran en la Ciudad de la Raqueta. Está previsto que el cambio esté realizado para Semana Santa.

Esta renovación se debe a la gran afluencia de jugadores que estas instalaciones reciben cada día, desde que fueran inauguradas en el año 2009.

